



N° 84

Le 3 avril 1991

M. CLARK EXHORTE LE GOUVERNEMENT IRAKIEN À PERMETTRE L'ACCÈS AUX KURDES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déploré aujourd'hui le mépris manifesté à l'égard de la vie et du bien-être des populations civiles au cours des récents affrontements entre l'armée irakienne et les forces populaires opposées au gouvernement du président Saddam Hussein. Il a exhorté le gouvernement irakien à permettre aux organisations humanitaires internationales de se rendre dans le nord du pays pour venir en aide aux populations civiles.

«Tous les Canadiens sont bouleversés par les pertes de vie et la souffrance qui affligent les populations civiles irakiennes de toutes origines, a déclaré M. Clark. Il est essentiel que les organismes humanitaires internationaux aient accès immédiatement à toutes les régions concernées.»

M. Clark a invité toutes les parties à s'abstenir de prendre des mesures qui pourraient exacerber les souffrances des Irakiens. L'ambassadeur de l'Irak a été convoqué à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada pour recevoir le message de M. Clark.

M. Clark a affirmé que le Canada était prêt à intervenir immédiatement par l'entremise des organisations humanitaires internationales qui sont capables de secourir les populations affectées par les combats.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874